

IGLESIA DE SAN PEDRO

Oficina de la Rectoría: Abierta Lunes, miércoles, viernes: 9:00 – 2:00pm
845-794-5577; www.stpetersmonticello.org

El 9 de febrero de 2025: Quinto Domingo del Tiempo Ordinario

ORACIONES POR NUESTROS MILITARES

Oremos por aquellos que sirven en nuestro ejército, especialmente aquellos que están desplegados en áreas de guerra. Oramos por: Noah Scileppi, Jacob T. Lilley. Si desea agregar un nombre, llame a la oficina de la rectoría.

ASISTENCIA EN MATERIA DE INMIGRACIÓN

Quienes busquen información y asistencia legal en materia de inmigración pueden llamar a dos líneas directas operadas por Las Caridades Católicas: en el estado de Nueva York, la línea directa es 800 354-0365.

GRUPO DE JÓVENES DE LA PARROQUIA

Nuestro Grupo de Jóvenes de la Parroquia se reunirá **el domingo 23 de febrero** a las 6:00 p. m. en el Centro Parroquial. Todos los estudiantes de la escuela secundaria son bienvenidos a unirse a nosotros.

SE NECESITAN VOLUNTARIOS

Las Caridades Católicas opera una despensa de alimentos a elección del cliente en Monticello. Se necesitan algunas manos extra para ayudar al personal con la clasificación, organización, abastecimiento de estantes, asistencia a los huéspedes y otras tareas que conlleva alimentar a nuestros vecinos hambrientos. Para obtener más información o para ser voluntario, llame o envíe un correo electrónico al 845-794-8080 x1930 / Jacquel-ine.Perez@cccsos.org.

EXPERIENCIA INICIAL

Nuestra misión es servir a quienes han perdido una relación conyugal debido a muerte, divorcio o separación. Ofrecemos: *En el principio - Cómo afrontar la vida en soledad*: un programa de un día por Zoom que se llevará a cabo el sábado 22 de febrero de 2025 de 9 a. m. a 4 p. m. Es necesario registrarse: comuníquese con Jim al 845- 220-7883 o con Denise al 845-325-3147.

CELEBRACIÓN DE LA CARIDAD

Las Caridades Católicas de los Condados de Orange, Sullivan y Ulster están organizando su Cena Anual de Entrega de Premios el jueves 27 de marzo en el Epicenter de Resorts World Catskills a partir de las 5:30 p. m.

Los homenajeados de este año son:

Padre George Hafemann, Mike Oates, Kathy Sheehan, RN and Stewart's Shops

Las entradas cuestan \$180 cada una o una mesa de 10 por \$1700. También hay oportunidades de patrocinio disponibles. Para obtener más información o reservar entradas, comuníquese con Kristen Jensen, 845.294.5124, x1005 o Kristin.Jensen@cccsos.org.

RECUERDA ESTO

Jesús – Lloró.

Jesús – Sintió Dolor.

Jesús – Sintió Hambre.

Jesús – Se sintió Agotado.

Jesús – Fue Rechazado.

Jesús – Fue Traicionado.

Jesús – Fue Tentado.

Sin embargo, Él lo superó todo.

Dios te ve. Dios te escucha. Dios te ayudará a superarlo. La fe es cuando alabas a Dios en la tormenta, confías en Él en el valle y lo sigues en la oscuridad.

LIMPIANDO TORTUGAS

Había una vez un hombre que paseaba a su perro todos los domingos por la mañana alrededor de un lago cerca de su casa. Semana tras semana, veía a la misma anciana sentada al borde del agua con una pequeña jaula de metal a su lado. Su curiosidad finalmente pudo más que él y un día se acercó a la mujer. Notó que la jaula era en realidad una pequeña trampa y que tenía tres pequeñas tortugas dentro. En su regazo, había una cuarta tortuga que estaba limpiando cuidadosamente con una esponja.

La saludó y le preguntó: "Si no le molesta que le pregunte, ¿qué hace con estas tortugas cada semana?"

Ella sonrió y explicó: "Limpio sus caparazones porque cualquier alga o suciedad que se acumula en el caparazón de una tortuga reduce su capacidad de absorber calor y hace que nade más lentamente. También puede corroer el caparazón y debilitarlo con el tiempo".

"Pero, ¿no viven la mayoría de las tortugas toda su vida con algas en sus caparazones?", preguntó el hombre. Ella estuvo de acuerdo en que era cierto.

Él respondió: "Bueno, entonces eres amable al hacer esto, pero ¿realmente estás haciendo una diferencia si la mayoría de las tortugas no tienen gente cerca para limpiar sus caparazones?".

La mujer se rió mientras miraba a la pequeña tortuga en su regazo. "Joven, si esta pequeña tortuga pudiera hablar, diría que estoy haciendo toda la diferencia en el mundo".

La moraleja: Puede que no puedas cambiar el mundo o ayudar a todos, pero aún puedes hacer una gran diferencia en la vida de una persona ofreciéndole toda la ayuda que puedas. No elijas no hacer nada porque no puedes hacerlo todo. Quizás nunca sepas la gran diferencia que tu ayuda puede hacer en la vida de alguien.

SABIDURIA DE LOS SANTOS

"Todas las batallas se ganan o se pierden primero en la mente." -Santa Juana de Arco